



Der Bürgerverein Süd-West e.V. lädt ein
zur

Fahrt zur Landesgartenschau 2018 nach Würzburg

Am Samstag, den 05. Mai 2018

"Wo die Ideen wachsen" ist das Motto der Landesgartenschau 2018 in Würzburg. Sie steht im Zeichen des Schmetterlings, ein Tier, das für den Wandel steht: Denn das Areal am Hubland war bis vor zehn Jahren noch US-Kaserne. Ihre betonierte Landebahn ist jetzt ein fast zwei Kilometer langes Wiesenband. Militärische Zweckbauten sind tausenden Bäumen, Sträuchern und Stauden gewichen, rechtzeitig sprießen tausende Blumen aus dem Boden.

Treffpunkt: 08.00 Uhr, Bushaltestelle St. Urban
08.05 Uhr, Bushaltestelle Hezilostraße
08.10 Uhr, Bushaltestelle König-Konrad-Straße

Kosten: 33€ inkl. Eintrittskarte

Auf der Rückfahrt findet zum Abendessen eine Einkehr statt.

Gäste sind herzlich willkommen!

Anmeldung und Bezahlung ab sofort bei Herrn Engelhardt Hader, Babenbergerring 7,
Telefon: 0951-57234.